

Discovery H. S. Kanzaki

2016. 11. 24

第344号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

進路講演会



11月16日(水) 4校時に「キャリア探索プログラム」の一環として進路講演会を実施しました。講師は、元川崎重工工業執行役員 服部晃氏、講演テーマは、「新幹線車両の開発と海外への展望」でした。潜水艦の開発に携わられたきっかけからその後宇宙ステーションの開発製造、新幹線車両開発製造、海外への売り込み経験を基に、もの作りの楽しさやチャレンジ精神の大切さ日本の製造技術・品質の高さを紹介して頂きました。様々な体験やグローバルな視点でのものの考え方・見方を聴くことで、生

徒の視野が広がり、自分の進路や人生をいかに生きるべきかを考え、今後の進路を設計していくきっかけになったのではないかと思います。講演会後には、「自分の夢・生き方を考える」というテーマで作文を書きました。後日、クラス代表者を決定して、12月は『夢を追う神高生の主張』として発表します。

校内美化活動

11月16日(水) 放課後校門からグラウンドまでの道路の清掃活動を、運動部、ボランティア部、保健美化委員の生徒で実施しました。生徒たちは



11月初旬の急な冷え込みにより色づき落葉した大量の葉を協力して集めていました。吹き溜りだけでなく、溝蓋を上げるなど自分たちで考え活動していました。生徒たちは、一生懸命清掃活動に取り組んでくれました。



オープンハイスクール

11月19日(土) 午後から第2回目のオープンハイスクールが実施され、中学3年生約40名が参加しました。実施内容は、全体会、授業見学、部活動体験・見学でした。全体会では、教頭による本校の概要説明後、生徒会から本校の行事や取り組み、また就職指導の現状などを説明しました。授業見学も生徒会の案内で各クラスの授業内容を見学しました。落ち着いた雰囲気と積極的な姿勢で授業に取り組んでいる本校生徒の姿をご覧いただきました。最後は、夏にも実施している部活動体験・見学に参加、本校生と接する機会であり、より理解が深まったのではないかと思います。



競技用自転車に試乗体験

ちょっと一言 ◇12月を目前にして、中学3年生の皆さんも進路決定の正念場を迎えていらっしゃるかと存じます。夏休み中にもお越し頂いたのですが、今年度初めて11月にもオープンハイスクールを開かせて頂きました。高校選びで大事なものは、やはり足を運んで普段通りの学校の様子をご覧になって頂くことです。校門から学校の隅々、特に各教室内の様子や今学んでいる高校生の姿こそが最高の証言者です。本校は年中「オープンハイスクール」です。可能な時に友達同士や親子でいつでもお越し下さい。(H. H.)